

大淀町地域おこし協力隊 活動報告(2020年3月分)

大淀町地域おこし協力隊
活動報告2020年3月

大淀町地域おこし協力隊・外狩大樹
oyodo_kyouryokutai@yahoo.co.jp

3月末から梨の花が咲き始めました。大淀町の町花は梨の花！大淀町から梨の花を愛でる文化をつくりたいですね。新型コロナウイルスが猛威を振るい大変な状況ですが、コロナが収まった後の楽しいことを想像して、耐えしのぎましょう！

梨の花PJさん取材！



「梨の花プロジェクト」さん取材しました。梨の花を愛でる文化をつくるため精力的に活動されています。活動拠点「梨の花農園 RIKAIEN」にはバーベキュー場、ドッグラン、ツリーハウスなど、新しい施設が続々とオープンしています。

今回撮影した動画は編集して、「ぐっと！奥大和」という番組になります！こまどりケーブル、あらかしテレビで放送されますので、ぜひご覧ください！YouTubeにもアップされます！(情報発信担当・外狩大樹)



←この活動報告を作った人

名古屋出身の外狩大樹(とがりだいき)です！2020年、大淀町にゲストハウスをオープン予定。よろしくお祈りします！

じゃがいも植え付け体験！



「栽培収穫体験農園あぐりファーム大淀」さん主催のジャガイモ栽培体験に参加しました。町内外から20名ほどの方が集まっていました。キタアカリ、メークイン、男爵の3種類のジャガイモを植え付けました！

今回植えつけたジャガイモは6月ごろ収穫できるとのことです！楽しみ！(外狩、吉田)

ブログ インスタグラム ツイッター



大淀町の魅力や日々の活動を発信中！
フォローをお願いします！

隊員の活動



岐阜県の伝統野菜「のらぼう菜」の収穫時期がきました。(農業振興担当・吉川和正、沙知子)



地域のことを知るために、自転車で町内を巡回し、町民さんにお話しを伺ってます！(コミュニティナース・吉田真佐美)



あらかしステージオペレータークラブの取材を受けました！あらかしテレビで放送予定です！スタッフも随時募集中！(商工振興担当・勝部彩子)



道の駅の案内ポップを作り変えました！道の駅にお立ち寄りの際は、案内ポップにも注目してください！(商工振興担当・鷺見由香)